
Jalisco, el más grande de la
 historia en Olimpiada Nacional

Guadalajara, Jalisco, miércoles 30 de julio de 2025 EDICIÓN 1091

Pag. 11

G
ob

ie
rn

o 
d

e 
Ja

lis
co

Pág. 6

Guadalajara, el Guadalajara, el 
municipio más municipio más 
transparente transparente 
del paísdel país
La evaluación 
de Ciudadanos 
por Municipios 
Transparentes, dio a 
conocer el resultado que 
obtuvieron 31 capitales 
y la Perla Tapatía logró 
calificación perfecta
con 100 puntos

El mandatario estatal envió un oficio al Sistema Intermunicipal de los Servicios de Agua Potable y Alcantillado para dejar 
sin efecto el aumento de la tarifa del agua para 2026; insistió en que agotará todas las vías para evitar abusos Pág. 3
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Sobre mi cadáver, aumento 
de la tarifa en Siapa: Lemus  
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La Unidad Estatal de Protección 
Civil y Bomberos de Jalisco 
(UEPCBJ) emitió una alerta 
preventiva por tsunami para las 

costas del Estado, luego del sismo de 
magnitud 8.7 registrado este martes 
a las 18:56 horas (centro de México) 
en el este-sureste de Petropavlovsk-
Kamchatskiy, Rusia.

De acuerdo con el Centro de Alerta 
de Tsunamis de la Secretaría de 
Marina (CAT-SEMAR), se estima que las 
primeras ondas de tsunami podrían 
llegar a las costas de Jalisco a partir 
de las 04:47 horas del 30 de julio, con 
alturas máximas de hasta 1.0 metro.

ZONAS CON MAYOR RIESGO 
POR CORRIENTES FUERTES:

Las autoridades señalaron que las 
mayores alteraciones en el oleaje y 
corrientes marinas se esperan en las 
siguientes áreas:

• Cihuatlán: Barra de Navidad
• La Huerta: Punta Pérula, La 

Manzanilla

Jalisco, en alerta preventiva 
de tsunami por sismo en Rusia
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En la zona de 
Petropavlovsk-
Kamchatskiy se 

registró el movimiento 
telúrico de  8.7; la 

UEPCBJ emitió la alerta 
correspondiente 

Las autoridades de los tres niveles de Gobierno están en coordinación.

• Evitar ingresar al mar y 
transitar por playas, bocas de 
laguna, malecones y muelles.
• Suspender toda actividad 
turística y recreativa en las 
zonas señaladas.
• Extremar precauciones con 
embarcaciones menores y 
atender las restricciones 
portuarias.
• Mantenerse informados 
únicamente a través de canales 
oficiales.
• No difundir rumores o 
información no verificada.

RECOMENDACIONES 
DE PROTECCIÓN 
CIVIL JALISCO

• Cabo Corrientes: Tehuamixtle, 
Corrales

• Puerto Vallarta: Boca de Tomatlán, 
Mismaloya, muelles y marinas

Estas zonas, especialmente aquellas 
con lagunas con salida al mar, son 
propensas a experimentar corrientes 
intensas y repentinas, representando 
un riesgo para bañistas, embarcaciones 
menores y actividades en la costa.

Las autoridades de los tres niveles 
de gobierno están en coordinación 
permanente y monitorean en tiempo 
real la evolución del fenómeno. Esta 
alerta continuará vigente hasta nuevo 
aviso y será actualizada conforme a los 
reportes del CAT-SEMAR.
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Entregan 66 patrullas policiacas a 
municipios de la región Lagunas 

Con una inversión de 178 millones de pesos, serán 259 unidades destinadas a 
municipios de diferentes regiones que no tienen posibilidad de comprarlas

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

En el municipio de Acatlán de 
Juárez, donde este martes fue 
realizada la reunión de seguridad, 
el gobernador de Jalisco, Pablo 

Lemus Navarro, entregó 66 patrullas 
policiacas de un total de 259 que serán 
destinadas a municipios de diferentes 
regiones que no tienen posibilidad 
de comprarlas, la inversión fue de 178 
millones de pesos.

“Hoy entregamos 66 patrullas de las 
259 que serán para municipios de las 700 
totales que compramos de acuerdo el 
único criterio que establecimos porque 
todos todos los 125 municipios de 
Jalisco van a recibir patrullas saben cuál 
fue el único criterio para la distribución 
el poblacional los municipios que 
tienen recursos para poder comprar sus 
propias patrullas no fueron tomados en 
cuenta si no se hubieran llevado pues 
una gran cantidad.

Explicó que en este programa no 
incluyeron los municipios de la zona 
metropolitana de Guadalajara porque 
aunque son los más poblados, tienen 
recursos para renovar sus unidades, 
mientras que hay regiones del estado 
donde los policías tienen que patrullar 
usando sus vehículos particulares.

En el evento realizado en el Centro 
Logístico de Acatlán, la secretaría 
ejecutiva consejo de seguridad, Perla 
Lorena López Guizar hizo un llamado 
a las corporaciones policiacas a hacer 
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Las 259 unidades se entregarán a 119 municipios del interior del Estado.

Se enfatizó que el objetivo principal es 
garantizar la continuidad del servicio.
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Empresarios y conductores del TP descartan suspender servicio
Redacción/Quadratín Jalisco

No suspenderán el servicio. Luego 
de la reunión sostenida entre 
el sindicato de conductores y la 

empresa Peribús Metropolitano, con la 
presencia de autoridades estatales, se 
acordó mantener el diálogo para evitar 
paros que perjudiquen a la población. Se 
trabaja en el cumplimiento de acuerdos 
para mejorar las condiciones laborales.

La sesión fue encabezada por Diego 
Monraz Villaseñor, secretario de 

Transporte, y contó con la presencia 
de Juan Huerta Peres, Secretario 
General de CTM Jalisco, Ricardo Aguayo 
Andrade, representante del sindicato 
de conductores y Pedro Leonel Heredia, 
por la empresa Peribús Metropolitano.

Se enfatizó que el objetivo principal 
es garantizar la continuidad del servicio 
del transporte público en beneficio de 
las y los usuarios.

La empresa ratificó su compromiso 
de completar la serie de peticiones 
del sindicato de conductores que se 

firmaron ante la Secretaría de Trabajo 
y Previsión Social. A su vez, Ricardo 
Aguayo Andrade, reconoció que se han 
estado cumpliendo estas demandas, 
por lo que ya no hay motivo para 
suspender el servicio.

Se destaca que el cumplimiento 
de estas demandas contribuirá 
a un mejor servicio a la 
ciudadanía y, al mismo 
tiempo, en mejores 
c o n d i c i o n e s 
laborales.

• Se entregarán 259 unidades 
para 119 municipios del interior 
del estado; su distribución 
se realizará con base en el 
índice poblacional de estas 
demarcaciones, sin criterios 
partidistas  
• La primera entrega se realizó 
en Acatlán de Juárez, con 
66 patrullas destinadas a 34 
municipios de las regiones Sur, 
Sureste y Lagunas del estado
• Las 259 unidades forman 
parte de la adquisición hecha 
por el Gobierno del Estado 
de 691 unidades equipadas y 
especializadas para fortalecer 
acciones acciones tácticas, de 
vigilancia e inteligencia en el 
estado.

PARA SABER

buen uso de estas unidades, porque 
son “para proteger, no para intimidar” 
y porque los resultados en esta área no 
pueden depender de improvisaciones.

MUNICIPIOS BENEFICIADOS 
Los municipios beneficiados con esta 

entrega fueron Gómez Farías, Pihuamo, 
Tamazula de Gordiano, Tolimán, 

Tuxpan, Zapotitlán de Vadillo, Jilotlán 
de los Dolores, San Gabriel, Tecalitlán, 
Tonila, Zapotiltic y Zapotlán el Grande, 
ubicados en la región Sur. 

A estos se suman municipios de 
la región Sureste, como Chapala, 
Jocotepec, Mazamitla, Santa María del 
Oro, Tuxcueca, Concepción de Buenos 
Aires, La Manzanilla de la Paz, Quitupan, 

Tizapan el Alto y Valle de Juárez.
Además, recibieron unidades Acatlán 

de Juárez, Atemajac de Brizuela, Cocula, 
Sayula, Techaluta de Montenegro, 
Villa Corona, Amacueca, Atoyac, San 
Martín Hidalgo. Tapalpa, Teocuitatlán 
de Corona y Zacoalco de Torres, de la 
región Lagunas del estado.
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Obras en carretera a Chapala 
van conforme a calendario
Pablo Lemus garantizó 

que los carriles laterales 
estarán listos para 
agosto; reveló que 

sostuvo una reunión 
con el exgobernador 

Enrique Alfaro
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Con un 30 por ciento de avance 
general en las obras de la 
carretera a Chapala, los carriles 
laterales van a un 80 por ciento 

y estarán listos para agosto, explicó el 
gobernador de Jalisco, Pablo Lemus 
Navarro.

“De carriles laterales tenemos ya 
un avance del 80 por ciento, van a ser 
terminados el día 15 de agosto los 
carriles laterales. Vamos a abrir carriles 
laterales el día 16 de agosto para 
cerrar posteriormente dos carriles 
centrales que se terminarán en el 
mes de octubre y después los otros 
dos carriles restantes para terminar 
absolutamente todo en el mes de 
diciembre. Lejos de perder carriles, 
carretera Chapala gana tres carriles 
por sentido, es decir, seis en total y 
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El gobernador de Jalisco, Pablo Lemus Navarro.

Jalisco es la primera entidad subnacional del 
país en concretar una alianza de este tipo.
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Concreta Jalisco colaboración con Banco Mundial 
Redacción/Quadratín Jalisco

Para crear proyectos hídricos de 
alto impacto, el Gobierno de 
Jalisco a a través de la Secretaría 

de Gestión Integral del Agua (SGIA), y 
la Comisión Estatal del Agua (CEA), 

estableció una colaboración 
con el Banco Mundial.

Con ello, el Estado 
se convierte en la 

primera entidad 
subnacional del 

país en concretar una alianza de este 
tipo.

Se dio a conocer en un comunicado 
que, el objetivo de esta colaboración 
es facilitar el acceso a financiamiento 
y asistencia técnica que permita 
avanzar en la modernización y 
sostenibilidad de los sistemas 
de agua potable, alcantarillado y 
tratamiento en la entidad.

A partir de marzo iniciaron gestiones 
ante el organismo internacional para 
definir una agenda conjunta, la cual se 

consolidó con una serie de reuniones 
técnicas sostenidas la semana pasada.

Ernesto Marroquín Álvarez, Secretario 
de Gestión Integral del Agua, destacó 
que esta colaboración coloca a Jalisco 
como referente nacional.

“Estuvimos toda la semana pasada 
con el Banco Mundial, estamos 
armando todo un tema de trabajo 
para poder acceder a algunos 
financiamientos que nos permitan 
darle vida a todos estos proyectos”, 
señaló Marroquín Álvarez.

Después de que envió un oficio 
al Sistema Intermunicipal de 
los Servicios de Agua Potable y 
Alcantillado (Siapa) para dejar sin 
efecto el aumento de la tarifa del 
agua para 2026, el gobernador 
de Jalisco, Pablo Lemus Navarro, 
insistió en que agotará todas las 
vías para evitar abusos que afecten 
la economía de las familias. 
“Sobre mi cadáver, que se apruebe 
ese aumento a las tarifas del Siapa 
de hasta el 200 por ciento, no lo 
voy a permitir. Por el contrario, 
el compromiso que se había 
establecido era simplemente en 
actualizaciones inflacionarias y 
nada más”.
“No voy a permitir esos aumentos 
que aprobó la Comisión Tarifaria, 
que dicho sea de paso, no es una 
comisión gubernamental, es una 
comisión mixta. No voy a permitir 
los aumentos de tarifa que se 
habían aprobado para el 2026. Se 
los anticipo, quedan sin efectos. 
Es una decisión que yo voy a tomar 
y tengo la posibilidad incluso de 
vetarla y así va a ser”.

SOBRE MI CADÁVER, 
AUMENTO DE TARIFA 
EN SIAPA 

esto va a ayudar a agilizar la movilidad 
de la zona”.

Recordó que el compromiso es 
que la carretera a Chapala esté 
completamente lista para marzo del 
2026 por el Mundial de Futbol.

REUNIÓN CON ALFARO
Finalmente, sin aportar mayores 

detalles del encuentro, el gobernador 

de Jalisco, Pablo Lemus Navarro 
confirmó que sí tuvo la oportunidad 
de tomarse un café con su antecesor, 
Enrique Alfaro quien estuvo en 
Guadalajara para atender temas 
familiares.

“Le invité a un cafecito la semana 
pasada. Yo soy el gobernador. No, fue 
nada más una reunión de amigos, 
nos tomamos un café, lo tomamos 

una hora y nada más. Es un asunto 
personal de la familia de su esposa”.
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Hallan campamento del 
crimen organizado en Jalisco
Haremy Reyes /Quadratín Jalisco

C onfirma el secretario de 
Seguridad de Jalisco, Juan 
Pablo Hernández González 
la localización de un nuevo 

campamento de adiestramiento en el 
municipio de Huejuquilla El Alto, casi en 
los límites con Zacatecas. Explicó que 
cuando llegaron ya no había personas 
y solo encontraron algunos artículos 
quemados. 

“En la zona de Huejuquilla del 
Alto, en donde se destruyó, esto en 
coordinación con Guardia Nacional del 
Ejército Mexicano, en un patrullaje que 
se estaba haciendo prácticamente ya 
a metros de Zacatecas, en los límites 
con Zacatecas. También esto es con 
información que tenemos en las 
mesas regionales de seguridad, que se 
intercambia información y podemos 
estar desactivando”. 

El titular de la Secretaría de Seguridad 
indicó que por ello continúan 
los operativos en las centrales 
camioneras, en la de Zapopan y en 
la de Tlaquepaque, en esta última, 
recientemente encontraron 10 jóvenes 
que estaban a punto de ser reclutados 
por el crimen organizado. 

En total, desde que comenzaron estos 
operativos en Jalisco, el pasado mes de 
diciembre, van cerca de 50 jóvenes, 
algunos de otras entidades, que han 
podido resguardar a tiempo. Indicó que 
también han acudido a paraderos de 
camiones foráneos en las comunidades 
más alejadas donde también han 

detectado este tipo de actividades. 
Hernández González insistió en 

el llamado a los padres de familia 
a mantenerse muy atentos con las 
actividades de sus hijos en las redes 
sociales, porque lo más común es que 

los capten a través de aplicaciones, 
después a través de grupos de 
WhatsApp o Telegram les piden sus 
datos, sus documentos, y los jovencitos 
se convencen de que es un trabajo 
formal cuando todo es una trampa.
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 A la llegada de las autoridades ya no había personas, sólo artículos quemados.

El titular del Poder Judicial en Jalisco, 
explicó que la sentencia quedó en firme. 
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Delito de 
secuestradora 
de Chavita no 
prescribió
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

El presidente del Poder Judicial de 
Jalisco, José Luis Álvarez Pulido, 
explicó que, en el caso de Esther N, 

acusada por la sustracción del recién 
nacido Chavita en 2005, el juez determinó 
que el delito no prescribió, por lo que la 
sentencia original quedó firme. 

La mujer fue reaprehendida el pasado 
24 de julio por policías investigadores 
en la colonia Mezquitán Country, en 
Guadalajara, luego de que un amparo 
promovido por los padres biológicos del 
menor argumentara que se trató de un 
delito permanente, ya que estuvieron 
separados de su hijo durante 17 años. 

Álvarez Pulido señaló que el fallo 
revoca la interpretación anterior que 
consideraba prescrita la conducta penal. 

“La sentencia se había revocado porque 
se había considerado que había prescrito 
el delito. Al decirse que no prescribió y 
que tenía que darse una interpretación 
diferente, lo que corresponde es que 
permanezca la sentencia como se había 
dictado previamente”, explicó. 

Agregó que el tiempo que Esther 
N pasó en prisión preventiva 
será considerado para el 
cumplimiento de su 
condena, pero deberá 
permanecer detenida

Entabla C5 cooperación con sector privado
Redacción/Quadratín Jalisco

El C5 Escudo Jalisco, llevó a cabo 
una jornada de trabajo con la 
participación de jefes de seguridad 

corporativa miembros de la Overseas 
Security Advisory Council (OSAC). Ello, 
con el objetivo de fortalecer los vínculos 
de cooperación entre el sector público 
y privado en materia de prevención del 
delito.   

Durante el encuentro, Juan Carlos 
Contreras Vargas, titular del C5 
Escudo Jalisco, ofreció una ponencia 
especializada sobre la prevención de 
delitos cibernéticos y casos de extorsión. 
Compartió estadísticas locales, buenas 
prácticas y mecanismos de atención 
inmediata, haciendo hincapié en la 
importancia de la denuncia oportuna y 
el uso de herramientas tecnológicas para 
actuar ante situaciones de riesgo.   

Se dio a conocer en un comunicado 
que, uno de los temas centrales fue la 
necesidad de fortalecer la colaboración 
entre el sector privado y las instituciones 
de seguridad pública, y en este sentido, 
el C5 Escudo Jalisco se posiciona como 
un actor clave al facilitar el intercambio 
de información estratégica, coordinar 
esfuerzos de respuesta y prevenir 
incidentes de forma más eficaz mediante 
la cooperación interinstitucional

Fue encontrado en Huejuquilla El Alto, casi 
en los límites con Zacatecas; fue destruido en 

coordinación con la Guardia Nacional 

de la sentencia.
para cumplir el resto
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CIMTRA coloca a Guadalajara como 
el municipio más transparente

La capital fue calificada de manera perfecta, lo que significa 
que cumple con todas sus obligaciones en la materia

Redacción/Quadratín Jalisco

Convirtiéndolo en la capital 
de Estado más transparente 
de México, el Gobierno de 
Guadalajara obtuvo calificación 

perfecta en la evaluación del Ciudadanos 
por Municipios Transparentes (CIMTRA. 

La organización dio a conocer 
esta mañana la evaluación 2025 que 
se hizo a 31 ciudades capitales y 
Guadalajara logró 100 puntos, lo que 
significa que cumple, en su totalidad, 
con las obligaciones en materia 
de transparencia. Vero Delgadillo, 
presidenta de Guadalajara, destacó que 
el municipio está comprometido con 
la transparencia, pues ha estado a la 
cabeza en todo México desde 2019. 

“Somos, una vez más, la capital 
más transparente de todo México 
(…) porque para nuestro Gobierno la 
transparencia no es un trámite, es una 
forma de cuidar lo público, lo que es de 
todas y todos”, aseguró Vero Delgadillo. 
Señaló que se seguirá trabajando para 
poner al Gobierno en una caja de cristal, 
donde todas y todos puedan ver en qué 
se invierte cada peso. 

“Es asegurar que cada peso se use 
bien, que cada decisión tenga nombre 
y apellido, y garantizar tu derecho a 
saber qué hacemos, cómo y por qué 
lo hacemos. Un Gobierno que rinde 
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El municipio logró 100 puntos, lo que significa que cumple en su totalidad con sus obligaciones.

Rehabilitarán la unidad deportiva y algunas 
calles de la zona.
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Invertirán 11 mdp en la colonia López Portillo en GDL
Redacción/Quadratín Jalisco

Una inversión de 11 millones de 
pesos, es la que se realizará en 
la colonia López Portillo, con la 

rehabilitación de la unidad deportiva 
y las calles, así lo dio a conocer la 
presidente municipal de Guadalajara, 

Verónica Delgadillo, durante el Martes 
Comunitario.  

“Quiero anunciar, 
aprovechando que estamos 

aquí, que en bacheo 
vamos a invertir 100 

mil pesos, 500 

mil en banquetas y 5.7 millones de pesos 
en calle”, informó la presidenta. 

La vialidad a rehabilitar es Adolfo 
Cisneros, entre 8 de Julio y Colón, donde 
se retirará el asfalto viejo para colocar una 
nueva carpeta. Los trabajos durarán dos 
meses, aproximadamente. 

Verónica Delgadillo agregó que se 
tendrá una inversión multianual para 
rehabilitar, de manera integral, la Unidad 
Deportiva López Portillo, que fue una 
de las principales peticiones de las y los 
vecinos que acudieron a este ejercicio de 
corresponsabilidad. 

“Sabemos que el espacio público tiene 

que ver con la seguridad (…) sabemos 
que es un espacio de encuentro y vamos 
a empezar con esta unidad y vamos a 
invertir en un proyecto multianual que 
empieza a finales de año 4.5 millones de 
pesos”, informó. 

En la Unidad se rehabilitará el pasto 
sintético de las canchas, así como 
el espacio de usos múltiples y la 
remodelación de los baños. 

Recordó que también se invierten 5 
millones de pesos en la rehabilitación de la 
calle Ramón Alcorta, en Lomas de Polanco, 
y que beneficiará a las y los habitantes de 
la López Portillo al ser colonias vecinas. 

cuentas es un Gobierno que cuida y eso 
es lo que queremos para Guadalajara”. 
Delgadillo reconoció que este logro no 
es sólo del Gobierno, sino de todas y 
todos los tapatíos quienes, a través de 
la corresponsabilidad, exigen buenos 
resultados, mejores espacios públicos y 
servicios de calidad. 

“Gracias CIMTRA por reconocer este 
esfuerzo y, sobre todo, gracias a ti por 
creer en un Gobierno que rinde cuentas 
y da resultados. En Guadalajara vamos a 
seguir haciendo las cosas bien, porque 
en Guadalajara, lo público se cuida”, 
enfatizó la Presidenta. 

De acuerdo con la evaluación CIMTRA 
2025, sólo 10 de las 31 capitales revisadas 
obtuvieron calificación aprobatoria; 
Guadalajara y Chihuahua encabezaron el 
ranking con 100 por ciento, seguidos de 
Mérida, con 97.7 por ciento. 

¿QUÉ SE EVALÚA? 
CIMTRA evalúa 45 aspectos en tres 

campos: información a la ciudadanía; 
espacios de comunicación, Gobierno 
y sociedad, y atención ciudadana. 
Guadalajara cumplió con cada uno de 
estos puntos. 
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Tlajomulco está listo para 
realizar el Festival del Taco 2025 

Más de 30 taquerías locales, música en vivo y actividades para
 toda la familia, se reunirán el próximo 30 de agosto

Redacción/Quadratín Jalisco

Con un evento gratuito para toda 
la familia, el próximo 30 de agosto 
se llevará acabo el Festival del 
Taco en la cabecera municipal de 

Tlajomulco. El evento reunirá a más de 
30 taquerías locales, artesanos, música 
en vivo y actividades para celebrar la 
identidad cultural a través de uno de los 
platillos más representativos de México.  

Este evento, que se desarrollará de 13 
a 20 horas, donde se ofrecerán una gran 
variedad de tacos, entre ellos: pastor, 
carnitas, suadero, cabeza, lengua, tripa, 
dorados, de canasta y más.  

Además, se llevará a cabo el 
concurso El más tragón de tacos, una 
competencia divertida que otorgará 
premios especiales a los participantes 
más entusiastas. 

El evento también contará con 
una expo artesanal, donde artesanos 
del municipio exhibirán y venderán 
sus productos, además de realizar 
demostraciones de técnicas 
tradicionales. 

La jornada estará amenizada con 
un escenario artístico que incluirá 
presentaciones del Mariachi Tradicional 
de Tlajomulco, la Banda Municipal, 
un grupo norteño moderno, la 
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Además, se llevará a cabo el concurso El más tragón de tacos.

Se exhiben 36 
proyectos ecológicos 
que pueden convertirse 
en una realidad.
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Inaugura GDL la Feria Educación Cuántica
Redacción/Quadratín Jalisco

La alcaldesa tapatía, Verónica 
Delgadillo, inauguró la edición XIV 
de la Feria Educación Cuántica que 

exhibe 36 proyectos ecológicos, con el 
tema Guadalajara es limpia. 

La presidenta destacó la importancia 
de los trabajos y de su relación por hacer 
algo por el planeta y el medio ambiente, 
y que sus ideas puedan incidir en mejorar 
el acceso a los recursos naturales como 
agua o el manejo de los residuos. 

“Están convocados aquí para que 
saquen su talento, para que se diviertan, 
para que construyan en este mundo que 
es suyo, su planeta, para que también 

demuestren que sus capacidades y 
talentos pueden cambiar la historia. Es 
la semilla de la que puede florecer algo 
increíble”, dijo. 

Estas actividades abren espacio a mentes 
innovadoras y frescas de niños y jóvenes, 
a través de su talento y capacidades, 
investigando y construyendo en la ciencia, 
consideró la alcaldesa. 

“Ya son los mejores porque se 
atrevieron a pensar, a imaginar, a ser. 
Ustedes muestran que este mundo 
y que esta ciudad sí tiene esperanza, 
porque ustedes no se rindieron y no 
permanecieron apáticos o indiferentes 
(…). Imagínense que sus proyectos 
después cobren vida y que después 

lo vean en las calles, que lo vean en 
la ciudad. A poco no se van a sentir 
orgullosas y orgullosos”, mencionó. 

Por su parte, la directora de 
Juventudes de Jalisco, María Bravo, 
mencionó que, en esta edición de la 
feria, se suma el Estado, que busca 
visibilizar las ideas de las y los jóvenes. 

“Que sea una plataforma que 
potencialice, que visibilice, que brinde 
oportunidades a las y los jóvenes como 
ustedes que, a través de la creatividad, 
su talento, su conocimiento, las 
matemáticas, la ciencia, la tecnología, 
no solo se imaginan un mejor presente, 
un mejor futuro, sino que lo construyen 
todos los días”.

Este festival representa una 
oportunidad importante para 
más de 30 microempresas locales, 
generando un impacto directo en el 
fortalecimiento del comercio formal e 
informal, el posicionamiento turístico 
de Tlajomulco y el aumento de ventas 
en la zona centro. 

La segunda edición del Festival del 
Taco 2025 es un esfuerzo por celebrar 
nuestras raíces, impulsar la economía 
local y compartir, a través de la comida, 
el orgullo de ser tlajomulquense. 

En México, el taco es 
considerado Patrimonio 
Cultural Inmaterial de la 
Humanidad por su valor 
de identidad en la cocina 
tradicional mexicana, 
reconocida por la UNESCO 
desde 2010.

EL DATO

presentación del cantante Luis 
Alvarado, el grupo de baile moderno 
del Colegio Santa Cruz, una marimba 
tradicional y la actuación especial de un 
comediante invitado. 

En esta segunda edición, se espera 

la asistencia de más de 4 mil personas, 
incluyendo visitantes locales y 
regionales. Además, se contará con la 
participación activa del comercio local, 
que ofrecerá elotes, nieves, frutas y una 
gran variedad de antojitos típicos. 
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Capacitan a 25 bomberos de Tlajomulco
Redacción/Quadratín Jalisco 

Un total de 25 elementos de Protección 
Civil y Bomberos de Tlajomulco de 
Zúñiga fueron capacitados en una 

amplia gama de escenarios de riesgo. 
Se trata de la capacitación Rescate en 

Espacios Confinados a nivel Operaciones 
obteniendo una certificación oficial, la 
cual es avalada por la Universidad de 
Guadalajara (UdeG). 

Tuvo la participación de elementos de 
diversas instituciones y una carga de 27 
horas y se llevó a cabo en las instalaciones 
del Centro Universitario de Ciencias 

Realizarán ceremonia 
colectiva de matrimonios 

El Salto lanzó una 
convocatoria para que 
los interesados puedan 

inscribirse gratis a 
partir de agosto

Redacción/Quadratín Jalisco 

Siempre y cuando se cumpla 
con los requisitos legales y los 
contrayentes sean mayores de 
edad, en el municipio de El Salto, 

las parejas podrán contraer matrimonio 
de manera gratuita. 

El municipio lanzó una convocatoria 
para los interesados, quienes podrán 
inscribirse a partir de agosto, para darle 
certeza a la unión familiar como base de 
la sociedad. 

La Dirección del Registro Civil de El 
Salto estará recibiendo los documentos 
desde el 1 de agosto al 12 de septiembre 
y el casamiento colectivo se realizará el 
5 de octubre en la Unidad Deportiva 
Luis Estrada, ubicada en la cabecera en 
donde será la ceremonia colectiva. 

LOS REQUISITOS SON:             
•          Copia de identificación oficial 

(INE) de ambos contrayentes. 
•   Copia de identificación oficial (INE) 

de 2 testigos. 
•    Acta de nacimiento reciente de 

ambos (no mayor a 6 meses Gratuita). 
• CURP de ambos contrayentes 

(Gratuito). 
•   Comprobante de domicilio (no 

mayor a 3 meses). 
•  Examen prenupcial (si aplica). 
•   Certificado médico (Gratuito). 
•   Platica del DIF (Gratuita). 

•  Solicitud de matrimonio 
debidamente requisitada (Gratuita). 

•    En caso de haber hijos en común, 
presentar actas de nacimiento 

El municipio informó que, se 
habilitarán varios puntos en los que 
los interesados pueden presentarse 
con sus documentos para que sean 
revisados y puedan programarse 
una vez que se haya terminado el 
registro. 
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El casamiento colectivo se realizará el 5 de octubre.  

Las colonias Los Gavilanes y Lomas de San 
Agustín, son las beneficiadas. 
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Arranca Quirino 
dos obras viales 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Con el objetivo de mejorar la 
movilidad, la seguridad vial y la 
calidad de vida de miles de familias 

del sur del municipio, presidente 
municipal de Tlajomulco, Gerardo 
Quirino Velázquez Chávez, encabezó el 
arranque de dos obras de rehabilitación 
vial en las colonias Los Gavilanes y Lomas 
de San Agustín, cuya inversión fue de 
26.9 millones de pesos. 

En Los Gavilanes Oriente comenzó la 
renovación integral de la calle Hidalgo, en 
el tramo que va de calle La Soledad hasta 
avenida López Mateos, donde se hará 
una inversión de 15 millones de pesos.

La obra se desarrollará en dos fases:
• Primera etapa: construcción de 

banquetas amplias y accesibles, así como 
la incorporación de arbolado urbano.

• Segunda etapa: rehabilitación de la 
superficie de rodamiento, instalación 
de cruceros seguros y colocación de 
señalética vial.

Posteriormente, Gerardo Quirino 
se trasladó a Lomas de San Agustín, 
donde se dio el banderazo de inicio de 
la rehabilitación de:

• Camino a la Pedrera, con casi un 
kilómetro de longitud, donde se invertirán 
3.9 millones de pesos para bacheo 
superficial y profundo, renivelaciones, 
aplicación de sello asfáltico y alumbrado 
público.

• Calle Loma Real, de 364 metros, 
donde se canalizarán 8 millones 

de pesos para labores de 
fresado, reencarpetado, 

alumbrado público, 
cruceros seguros y 

 Fueron capacitados en una amplia gama de 
escenarios de riesgo. 
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Civil y Bomberos de Tlajomulco informó 
que “concluimos una certificación en 
rescate en espacios confinados, 35 
participantes, de los cuales 25 son 
personal operativo de Protección Civil de 
Tlajomulco”. 

Es importante señalar que, durante 
la actual administración municipal, 
aproximadamente el 80 por ciento 
del personal ha recibido formación 
en distintos temas, con el objetivo de 
fortalecer y actualizar sus técnicas de 
trabajo para la atención de emergencias, 
garantizando así una respuesta oportuna 
en beneficio de la población.

Exactas e Ingeniería (CUCEI). Salomón 
Molina Zamora, director de Protección reforestación urbana.
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Inaugura Zapopan el 
parque Villas del Ixtepete

Redacción/Quadratín Jalisco 

Con una inversión de casi 13 
millones del Presupuesto 
Participativo, para beneficiar 
a mil 652 colonos del lugar, el 

Gobierno de Zapopan, inauguró 
la rehabilitación del parque Villas 
del Ixtepete, ubicado en el sur del 
municipio.

La obra se realizó con una inversión 
de 12.8 millones de pesos como 
parte del Presupuesto Participativo, 
beneficiando directamente a mil 652 
habitantes de la colonia. 

El parque, que abarca una superficie 
total de siete mil 264 metros cuadrados, 
fue completamente renovado para 
convertirse en un espacio seguro y 
accesible para la comunidad.

Durante su intervención, el 
presidente municipal Juan José Frangie 
Saade, subrayó que el Presupuesto 
Participativo de Zapopan se ha 
convertido en un referente nacional 
gracias a una gestión eficiente y cercana 

con la ciudadanía. Además, señaló que 
se continuarán realizando obras que 
dignifiquen la demarcación.

“El Presupuesto Participativo ya es 
un ejemplo a nivel nacional. Hoy, otros 
municipios lo están replicando, pero no 
es sencillo. Llevamos 10 años trabajando 
de forma organizada, haciendo las 
cosas bien y con responsabilidad, y 
sabemos que eso brinda tranquilidad”, 
detalló el alcalde.

El alcalde reiteró su compromiso con la 
recuperación de los espacios públicos 
a través de distintos trabajos como:

• El primer Centro de Atención 
Psicológica público y municipal.

• La creación del Parque Arqueológico 
del Ixtépete.

• La construcción del Hospitalito Sur.
• El Gran Parque Zapopan Sur.

Entre los trabajos realizados destacan:
• Rehabilitación de seis cruceros 

seguros.
• Instalación de ejercitadores y área 

de calistenia.
• Nuevos juegos infantiles.
• Cancha de usos múltiples.
• Vegetación, arbolado y alumbrado 

público.
• Construcción de gradería, andadores 

y señalética.
• Evaluarán daños Tlaquepaque
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El parque abarca una superficie total de siete mil 264 metros cuadrados. 

Laura Imelda formó parte de la mesa que se 
hizo con los tres órdenes de Gobierno. 
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Evaluarán 
daños en sector 
educativo y 
deportivo

Redacción/Quadratín Jalisco 

Con el propósito coordinar las 
actividades encaminadas a 
resarcir los daños provocados por 

fenómenos naturales perturbadores, 
a la infraestructura física educativa 
y deportiva, para el pronto 
restablecimiento, en Tlaquepaque se 
llevó a cabo la instalación del subcomité 
de evaluación de daños del sector 
educativo y deportivo ( SEDSEyD). 

En esta mesa de trabajo que se 
realizó en conjunto con el gobierno 
federal, estatal y los municipios de El 
Salto, Juanacatlán y Zapopan, estuvo 
presente la la presidenta municipal 
de Tlaquepaque, Laura Imelda Pérez 
Segura. 

“Tenemos un compromiso muy 
claro con la educación, así lo hemos 
manifestado con nuestras diferentes 
políticas públicas y programas sociales 
y lo seguiremos haciendo para el 
desarrollo de esta gran labor en 
conjunto con el gobierno federal y el 
estado”, expresó Laura Imelda. 

“Desde San Pedro Tlaquepaque, 
estamos muy contentos de participar 
y ser parte de esta instalación del 
subcomité, estamos con la 
mejor voluntad de seguir 
colaborando de manera 
eficiente en todos los 
retos y tareas que 
nos toque”.

Zapopan busca plantar 100 mil árboles
Redacción/Quadratín Jalisco 

Con el objetivo de plantar 100 
mil árboles para recuperar 
zonas degradadas, conservar la 

biodiversidad y mitigar los efectos 
del cambio climático, el Gobierno de 
Zapopan continúa con su estrategia 
integral de reforestación en Áreas 
Naturales Protegidas (ANP). 

El director de Medio Ambiente de 
Zapopan, Miguel Arturo Vázquez, 

señaló que, como parte del plan de 
acción del municipio, se realizan 
diversas actividades relacionadas al 
manejo sustentable y la conservación 
de los recursos naturales. 

Entre las principales tareas destacan 
obras de restauración de suelo y agua, 
la construcción de bordos en curvas 
de nivel, zanjas trinchera y terrazas 
individuales, así como el cabeceo de 
cárcavas, instalación de geocostales 
y presas filtrantes elaboradas con 

material vegetativo muerto.
“Desde la Dirección de Medio 

Ambiente contamos con áreas 
naturales protegidas como Colomos III, 
el Bosque del Centinela y la Barranca 
del Río Santiago. Trabajamos en la 
restauración de estas zonas para 
mejorar las condiciones del suelo, 
favorecer la infiltración del agua y estar 
en condiciones de poder reforestar 
esta superficie una vez que inicie el 
temporal”, indicó el director.

Para beneficiar a mil 652 
colonos del lugar, se hizo 

una inversión de 12.8 
millones de pesos del 

Presupuesto Participativo
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Saca Erik Hayser 
su lado oscuro 

Diana Beas/Quadratín Jalisco 
 

Empacando lo que se puede en 
una pequeña maleta, Helena 
(Zuria Vega), intenta escapar de un 
matrimonio que pone en peligro 

su vida y la de su hijo, pero Claudio (Erik 
Hayser), su esposo, no se lo permitirá. 

Así es como inicia Pecados 
Inconfesables, una serie que te pone 
desde el capítulo 1 al borde del asiento 
y que podrá ser vista por el público este 
30 de julio a través de Netflix y para 
hablar de esto, Erik Hayser, concedió 
una entrevista a Quadratín Jalisco. 

“Pues es eso, Pecados Inconfesables. 
Es emocionante, ¿no? Empieza así, 
parece que vamos en un auto y alguien 
aceleró hasta el fondo y no sabemos 
en qué va a parar. Eso creo, que es 
entretenida, es emocionante y es 
pues un proyecto del cual me siento 
profundamente orgulloso de poder 
formar parte”.

Erik reveló que en un principio dudó 
en darle vida a Claudio Martínez, porque 
es un hombre machista, que abusa de 
las drogas y que tiene una doble cara 
de la moneda ante la sociedad.

“La invitación llega a mí por parte 
de Mar Abierto, con quien ya había 
tenido la oportunidad de participar 
antes en un Accidente y me ofrecen 
este personaje que cuando lo leí la 
primera vez les dije: ‘la verdad es 
que no sé si quiero interpretar algo 
tan oscuro en este momento de 
mi vida’, y de repente me tomé un 
tiempo, leí varios capítulos y sentí la 
necesidad de retratar a este hombre. 
Y de encontrar la manera de poder 
construir al personaje, no desde el 
lado arquetípico y decir, ¡ah!, este es 
el villano de la historia, sino poder 
mostrar al ser humano detrás de este 
monstruo en piel de oveja”. 

Después de darle vida a Claudio, un 
magnate del emporio Sal y Mar, Hayser 
confesó que le dejó un buen sabor de 
boca y fue un gran reto en su carrera 
porque es alguien que no se asemeja ni 
tantito a él. 

“Jamás, jamás quiero ser ni cercano 
a lo que es Claudio, pero me atrevo a 
decir que ha sido uno de los procesos 

de creación de personaje más 
interesantes de mi carrera, 

porque el reto era enorme, 
el personaje en las líneas 

muestra, pues toda 
la oscuridad y 

toda esta parte 

Convertido en Claudio Martínez, el actor llega a Netflix este miércoles con la 
serie Pecados Inconfesables y platicó sobre esto con Quadratín Jalisco Quadratín Jalisco 
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Claudio es un hombre de negocios que tiene un muy oscuro lado de la moneda. 

monstruosa, y justamente lo que yo 
quería era humanizarlo, entender por 
qué un hombre, o cuáles son estas 
cosas que pueden llevar a un hombre a 
actuar de esa forma tan, tan espantosa, 
y poder construirlo desde ahí, desde 
sus dolores, desde sus carencias, desde 
todas las dificultades que ha tenido 
que transitar, que lo hacen ser como 
es, y ese proceso para mí fue, pues fue 
profundamente interesante”. 

En esta historia, Erik Hayser tiene un 
triángulo amoroso con Helena, que 
es interpretada por Zuria Vega y con 
Andrés Baida, quien es Iván, algo que 
disfrutó mucho. 

“Padrísima. El caso de Zuria llevaba 

muchos años queriendo coincidir 
con ella, nos conocemos desde hace 
muchos años, he tenido la fortuna 
de trabajar varias veces con Alberto 
(Guerra), con su esposo, y con Marimar, 
con su hermana, y Zuria y yo nada 
más no habíamos coincidido y esta 
fue la oportunidad perfecta. Es una 
compañera generosa, una compañera 
inmejorable, es padrísima”. 

“Y en el caso de Andrés, para mí fue 
muy bonito, porque es aprender de las 
nuevas generaciones”.

A pregunta expresa de ¿Qué es para 
ti un pecado inconfesable?, el actor 
confesó: 

“Pues un pecado del cual uno se 

siente avergonzado y que no se atreve 
a decir eso. Creo que eso es un pecado 
inconfesable. En lo personal, creo que 
no tengo nada”.

“Nunca he estado en esa situación 
de decir, no quiero hablar de esto, no 
quiero hablar de aquello. Creo que 
hablar de las cosas difíciles, hablar de 
nuestros miedos, hablar de nuestros 
dolores, hablar de nuestras carencias, 
es lo único que nos permite crecer y 
que nos permite ser mejores como 
seres humanos. Así que, pues yo en lo 
personal, si hay algo que me cueste 
trabajo, procuro enfrentarlo y hablar de 
ello, así que, pues no me jacto de tener 
pecados inconfesables”, finalizó.  
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Impone Jalisco  
récord y gana la ON
César Huerta/Quadratín Jalisco

Balance más que positivo para 
la delegación de Jalisco en la 
reciente edición de la Olimpiada 
(ON). No sólo se consolidó el 

estado como la máxima potencia 
deportiva a nivel nacional, con su título 
número 24 de manera consecutiva, 
sino que además se superó a sí mismo, 
al establecer una nueva marca de 
medallas de oro, que parece sólo los 
jaliscienses podrán ser capaces de 
superar en el futuro.

Las 481 preseas doradas establecieron 
una nueva marca, que superó a lo que 
el año pasado había hecho la propia 
delegación de Jalisco, con 478. Los 
estándares del estado son cada vez más 
alto. Eso le mantiene en la cumbre del 
deporte infantil y juvenil de México. 
El título número 24 en la Olimpiada 
Nacional que organiza la Conade, 
fortalece al estado de forma importante.

“Quiero felicitar a todos los atletas, 
quienes se enfrentan a la presión en 
las competencias, el esfuerzo en los 
entrenamientos, la carga emocional, 
mental y física de todos los días 
son ellos. Pero no tuviéramos estos 
resultados si no fuera por todo el 
equipo multidisciplinario, por todos 

los entrenadores, los papás, las mamás 
y todo el personal del Code”, señaló 
este martes Andrea Blanco Calderón, 
coordinadora general estratégica de 
Desarrollo Social de Jalisco, al presentar 
el balance de la Olimpiada Nacional.

Una vez más, Jalisco superó la barrera 
de las mil medallas totales, con mil 75 
preseas. De ellas, 481 fueron de oro, 

299 de plata y 295 de bronce. Así, los 
2 mil 197 atletas presentes hicieron 
vale la potencia del estado en cuanto a 
deporte se refiere. 

Blanco Calderón anunció que se 
invertirán más de 120 millones de pesos 
para fortalecer las Escuelas para Atletas 
del Code en Alcalde, Paradero y Ciudad 
Guzmán.
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La selección jalisciense se  mantiene en la cumbre del deporte infantil y juvenil. 

Las clavadistas tapatías debutaron en la 
competencia. 
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Lía y Mía 
Cueva ganan 
bronce en 
mundial
Redacción/Quadratín México 

Las gemelas mexicanas Lía y Mía 
Cueva Lobato hicieron su debut 
en campeonatos mundiales de 

mayores, con una medalla de bronce, 
luego de subir al podio de honor en la 
competencia femenil de sincronizados 
trampolín 3 metros, tras sumar 294.36 
puntos, en la final que se realizó este 
martes en el Mundial de Deportes 
Acuáticos Singapur 2025. 

Las jaliscienses de 14 años 
compartieron el podio con las chinas 
Yiwen Chen y Jia Chen, quienes 
registraron 325.20 unidades para 
llevarse el oro y las británicas Yasmin 
Harper y Scarlett Mew Jensen con 
298.35 puntos.   

De acuerdo con la Conade, Mía y 
Lía Cueva lograron parciales de 46.80 
(201B), 92.40 (301B), 159.00 (405B), 
225.96 (107B) y 294.36 (5152B), en sus 
cinco rondas de saltos. 

Por otro lado, la dupla conformada 
por los olímpicos Kevin Berlín y Randal 
Willars se quedó a un paso de la 
final, tras ocupar la novena 
posición en la preliminar 
varonil de sincronizados 

Atlas debuta en la Leagues Cup contra Inter de Miami 
César Huerta/Quadratín Jalisco 

Alta expectativa ha generado entre 
la afición rojinegra el debut del 
Atlas en la Leagues Cup. Y no es 

para menos. Este miércoles, los Zorros 
se presentarán en este torneo que reúne 
a 18 equipos de la MLS y los 18 clubes 
de la Liga MX, enfrentando nada menos 
que al Inter de Miami, donde milita el 
argentino Lionel Messi, para muchos el 
mejor futbolista de la historia. 

Será a las 17:30 horas cuando el balón 
comenzará a rodar, sobre la cancha del 
Chase Stadium, casa del Inter de Miami. 
Así, arrancará para ambos conjuntos 

esta aventura.
Este martes en la conferencia previa 

al encuentro, el técnico del Inter de 

Miami, Javier Mascherano, confirmó 
la presencia de Lionel Messi para el 
encuentro de este miércoles. 

Además, dejó clara la seriedad con 
que se está tomando este compromiso 
de la Leagues Cup.

“Un equipo muy dinámico, incómodo, 
que suele hacer marcaje individual 
y personal, algo que nos hemos 
encontrado en estos últimos partidos, 
sobre todo algo muy parecido a lo que 
nos hizo Montreal y otros dos partidos 
de MLS. No sé si lo harán mañana, pero 
bueno, hemos preparado el partido 
para jugar de diferentes maneras, 
según lo que lo que haga Atlas”, detalló.

Con 481 preseas doradas, la delegación azul y oro 
conquistó su título número 24 de manera consecutiva 

luego de acumular 
356.94 unidades.

plataforma 10 metros, 

Será a las 17:30 horas cuando el balón 
comenzará a rodar.
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∙ Capacitación en la Universidad Policial
∙ Apoyo para vivienda
∙ Becas para sus hijas e hijos en universidades
   públicas y privadas
∙ Cobertura médica
∙ Descuentos y acceso a 28 programas
   sociales

En el Gobierno de Jalisco reconocemos
el valor de nuestras y nuestros
policías con beneficios reales

para ellos y sus familias:

a quienes nos cuidan
Cuidamos 

Más que un programa, 
es nuestro compromiso
con quienes protegen a Jalisco.JALISCO

¡La policía mejor pagada del país!


